

Dapur Rokiyah Terkena Tanah Longsor, Babinsa Bawen Tinjau Kondisi di Lokasi

Wahyudha Widharta - SALATIGA.WARTAMILITER.COM

Feb 14, 2022 - 18:27



Foto Giat (Babinsa Poncoroso, Anggota Kodim 0714/Salatiga)

SEMARANG- Kondisi cuaca yang tidak menentu beberapa hari terakhir, kadang cerah dan terkadang turun hujan dengan intensitas yang cukup tinggi, sehingga mengakibatkan banjir dan tanah longsor.

Hujan deras yang mengguyur Wilayah kecamatan Bawen. Pada hari Sabtu, (12/02/2022) mengakibatkan tanah longsor dan runtuhnya bangunan dapur salah

satu warga.

Mendengar adanya Rumah warganya yang terdampak oleh tanah longsor Rt 04/ Rw 02 desa Poncoruso, Sertu Heri Rofii Babinsa Koramil 13/Bawen menyambangi rumah Royikah (54). Untuk meninjau kondisi rumah wanita tersebut.

Selain untuk melihat kondisi kerusakan kedatangan Babinsa Poncoruso tersebut untuk memberikan dukungan moril kepada perempuan paruh baya yang hidup seorang diri tersebut.

Royikah hidup sendiri di rumahnya, karena ketiga anaknya sudah berkeluarga dan tinggal jauh dari rumahnya. Sehari-harinya Royikah berjualan daging ayam potong untuk memenuhi kebutuhan hidupnya.

Dengan adanya musibah yang menimpa Royikah ini, perangkat Desa beserta warga masyarakat dusun Poncoruso juga berupaya membantu.

Akibat dari runtuhnya sebagian rumah, Royikah mengalami kerugian materiil diperkirakan Rp 20.000.000,-.

Sertu Heri Rofii mengatakan, sebagai Babinsa kita harus peka, apabila ada masyarakat yang ditimpa musibah kita harus selalu ada ditengah-tengah mereka, apalagi ini menyangkut masalah nyawa.

"Hal ini akan saya laporkan ke Komando atas dan juga aparat desa Poncoruso agar kedepannya segera dilaksanakan kerja bakti untuk membersihkan material tanah longsor dan semoga hal ini mendapat perhatian dari pemerintah desa" tegasnya.

Tidak lupa Babinsa juga mengingatkan warga agar senantiasa waspada dan berhati-hati dengan kondisi curah hujan tinggi yang diperkirakan masih terjadi beberapa hari kedepan.

Editor : Yudha/Pendim0714